



REPARACIÓN DE UN TRAMO DE LA ACERA DEL PASEO DE IGELDO

Este lunes ha comenzado la segunda fase de la renovación de la acera de hormigón de Paseo de Igeldo, tramo que va desde el albergue La Sirena hasta las inmediaciones del Hotel Avenida.

El Concejal de Mantenimiento Urbano, el socialista Miguel Ángel Díez, ha señalado que “se trata de una acera que se había descalzado como consecuencia de las lluvias de los últimos meses. Por ello, se va a crear una cuneta que recoja las aguas pluviales y las conduzca hasta los colectores”.

La obra continuará el trabajo del tramo anterior que se ejecutó el pasado año. Se va a cortar el carril de circulación sentido bajada, habilitándose un paso alternativo mediante semáforos. Además de la cuneta, se renovarán los bordillos y pavimentos, se consolidará el firme y se actualizarán las redes de alumbrado público y de distribución de agua potable.

Los trabajos tienen un presupuesto de 59.382,23 €, IVA incluido, y durarán hasta finales de diciembre.